

Schülerzentrum

Derzeit stehen am Areal des Azubi Schülerzentrums sechs Gebäude, die als Schlafsäle dienen werden. Danke für die vielen spontanen Spenden für das Dach! Es ist sehr erfreulich, dass uns die Dreikönigsaktion Salzburg sowie das Land Oberösterreich auch weiterhin unterstützen und wir somit dem Ziel, den Betrieb im Jahr 2015 aufzunehmen, immer näher kommen.

Seit Monaten plant ein Team des Fachgebiet Holzbau der Technischen Universität München an einem weiteren Gebäude, das kommenden Sommer gebaut wird. Es soll als Speisesaal, zum Lernen und für offizielle Anlässe genutzt werden.



Zusätzlich dazu muss vor der Eröffnung auch noch die Strom- und Wasserversorgung sichergestellt werden. Dazu machen wir uns seit längerem Gedanken. Es wird eine Wasserleitung gelegt werden, die mittels Solaranlagen und Aggregaten betrieben werden wird. Außerdem ist eine Biogasanlage geplant, mit deren Hilfe gekocht wird. Wir freuen uns, dass wir dabei auch auf die Unterstützung der Firma Hawle zählen dürfen.



Besuch aus Tansania

Unser Projektleiter Ferdinand war letzten Sommer für ein Monat in Vöcklamarkt. Das Pläne Schmieden funktioniert persönlich am besten. Danke an alle die Ferdinand so herzlich willkommen geheißen haben und unterstützt haben!

Vorträge

Im Zuge des Besuches von Ferdinand wurde im Pfarrheim ein Foto Vortrag über die Aktivitäten des Vereines gehalten. Willi Preuner wird dies in den kommenden Wochen nochmals wiederholen. Infos dazu auf www.azubi.ws oder in der Pfarre Vöcklamarkt.



Benefizkonzerte

Im Juli bespielten zugunsten von Azubi zwei Bands aus der Vöcklabrucker Umgebung die Schirmbar am Ufer des Attersees. Ein Monat später war es dann wieder so weit: Ein erfolgreiches BongoFlavour Festival ging über die Bühne.

Heuer am 25.Juli!
www.bongoflavour.org



VEREIN
AZUBI
KIBWIGWA
NEWSLETTER
2014

Patenschaften

Seit ein paar Jahren gibt es nun schon ca. 150 Familien in Kibwigwa, die Dank der Schulgeldfinanzierung einzelner Personen über Azubi ihre Kinder in die Schule schicken können. Wir sind von einer Unterstützung von einzelnen Kindern und deren Herausheben in der Dorfgemeinschaft übergegangen zur Unterstützung der ganzen Familie, weil dies weniger Konflikte erzeugt. Unsere Kontaktpersonen entscheiden dabei jeweils wer wann wie lange unterstützt wird. Sicher ist, dass das Geld in der Ausbildung der Kinder ankommt. Bei Fragen dazu freuen wir uns jederzeit über einen Anruf oder eine Email!



Fahrzeug für Ferdinand

Im vergangenen Jahr wurden gemeinsam mit den Pfarren Vöcklamarkt und Schönau und MIVA zwei Fahrzeuge für Tansania organisiert. Die Mobilität der Kontaktpersonen ist die Grundlage für alles was wir vor Ort machen. Der alte Land Cruiser von Ferdinand musste dringend ersetzt werden.



DANKE

Wir freuen uns, im letzten Jahr gemeinsam so viel erreicht zu haben. Es wurden im Abrechnungsjahr 2013 satte 58.000 Euro nach Tansania überwiesen! Es ist schön zu sehen, wie viel mit ehrenamtlicher und persönlicher Entwicklungszusammenarbeit bewegt werden kann.

Im Namen der lokalen Kontaktpersonen von Tapein Tansania möchten wir uns bei folgenden Personen für ihre Bemühungen und die großartige Unterstützung bedanken: Land Oberösterreich, Dreikönigsaktion Salzburg, TU München, Pfarren Vöcklamarkt, Frankenburg, Grieskirchen, Schönau i M., Unterweissenbach, Pfarrwerfen, Werfen, Tenneck, Werfenweng, BongoFlavour Kollektiv, Papo Frankenburg, Kwetu ni Kwenu, Jungschar Vöcklamarkt und den ganzen Freunden des Vereines!

Asanteni sana!
Das Team von Azubi Kibwigwa

www.azubi.ws



© 04/2014

Verein Azubi Kibwigwa-Afrika Hilfe ZVR:157572781

Info: www.azubi.ws

Mail: azubi.kibwigwa@gmail.com

Kontakt & verantwortlich für den Inhalt:

Philipp Preuner | +436765216599